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KLaus und die Kartoffel als solche
Geschrieben von seltmar - 19.01.2011 15:03
_____________________________________

Klaus und die Kartoffel als solche spielen offenbar auch im internationalen Maßstab eine wichtige Rolle !
So hat z.B. die UNO am 18.10.2007 das Jahr Zweitausendundacht zum "Jahr der Kartoffel" ausgerufen.
Substanz und Nährwert der Kartoffel sind bedeutende Kriterien bei der weltweiten Bekämpfung des
Hungers. (In Chile gibt es eine Gen-Datenbank mit allen auf unserem Planeten bekannten
Kartoffelsorten, das sollen über 3000 sein!). 
Interessant: Sogar die Schweizerische Post hat mit einer Auflage von 1.8 Mio STCK eine 
S o n d e r b r i e f m a r k e  für CHF 0.85 (das sind 85 Schweizer Rappen) herausgebracht. 
Mal sehen wann die Deutsche Post auf Kloß Klaus reagiert .....
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Aw: KLaus und die Kartoffel als solche
Geschrieben von admin - 25.01.2011 18:04
_____________________________________

Hallo Seltmar, 

interessante Infos. Vielen Dank! 

wir wollen ja nicht von Schneckenpost reden, aber Klaus hat den Weg zu seiner eigenen Briefmarke
bereits abgekürzt und hinten auf sie Postkarten (die gedruckten) bereits einen Vorschlag unterbreitet. 

VG, 

admin
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